





GESTIONES



GESTIONES A FAVOR DEL CONGRESO

Como Presidente de la Junta de Gobierno gestioné convenios de gran trascendencia, comenzando con el

PROGRAMA DE LAS NACIONES UNIDAS PARA EL DESARROLLO (PNUD)

para **capacitar a diputadas, diputados y personal** en la Agenda 2030 y legislar con visión sostenible.



CERTIFICADO ISO 9001:2015

El Honorable Congreso del Estado de Tamaulipas de la Legislatura 66, junto al Gobernador Constitucional del Estado, Dr. Américo Villarreal Anaya, **recibimos el Certificado ISO 9001:2015**, reconocimiento internacional que acredita la correcta implementación de un Sistema de Gestión de Calidad en los procesos administrativos y operativos del Poder Legislativo.

Dicha certificación representa un **importante paso en la consolidación de un Congreso moderno, eficiente y comprometido con la transparencia**, al asegurar que cada procedimiento institucional se realice bajo criterios estandarizados de calidad, mejora continua y enfoque ciudadano.

El proceso de certificación fue resultado del trabajo conjunto entre las diversas áreas que integran el Poder Legislativo, quienes, con profesionalismo y compromiso, contribuyeron a **fortalecer la estructura organizacional del Congreso** y a consolidar prácticas administrativas que promueven la eficiencia y la rendición de cuentas.



Este logro coloca al Congreso del Estado de Tamaulipas como **uno de los pocos congresos locales en el país que cuentan con dicha certificación**, lo que reafirma su liderazgo en materia de gobernanza institucional y gestión pública responsable.



Con la Barra de Abogadas del Estado de Tamaulipas, con el fin de **impulsar la colaboración** en temas de perspectiva de género, derechos humanos y justicia para las mujeres.



Con el Colegio de Notarios del Estado, para emprender acciones conjuntas que **fortalezcan la certeza jurídica y la cultura legal** en favor de la sociedad tamaulipecana.



Con seis colegios de contadores públicos de Tamaulipas, para sumar talento y conocimiento al ejercicio legislativo, en **favor de la transparencia, la rendición de cuentas y el manejo responsable** de los recursos públicos.



Cada convenio representa **un puente entre el Congreso y la sociedad**, un paso hacia un Poder Legislativo más preparado, más técnico y más responsable.

LA MAÑANERA LEGISLATIVA: UN NUEVO PUENTE DE COMUNICACIÓN CON EL PUEBLO DE TAMAULIPAS

Durante este primer año legislativo, implementamos **"La Mañanera Legislativa"**, una iniciativa que marca **un antes y un después** en la relación entre el **Congreso del Estado de Tamaulipas** y nuestra gente.

Desde el **15 de enero de 2025**, se pusieron en marcha estas conferencias de prensa matutinas, en las que **informamos de manera puntual, directa y transparente** sobre los trabajos legislativos que se llevan a cabo tanto en las **comisiones** como en el **Pleno** de esta Soberanía.



A lo largo de este primer año legislativo, **realizamos un total de 29 conferencias de prensa** de La Mañanera Legislativa, consolidando así un **espacio de diálogo abierto, rendición de cuentas y comunicación constante con la ciudadanía tamaulipecana**.

Como representantes populares, entendemos que **la transparencia y la comunicación** son pilares esenciales del servicio público. Este ejercicio busca fortalecer la **apertura institucional y el compromiso con el pueblo de Tamaulipas**, permitiendo que cada persona conozca de primera mano el trabajo que realizamos en el Congreso.

Con La Mañanera Legislativa **reafirmamos nuestro compromiso de trabajar con honestidad, responsabilidad y cercanía**, siempre poniendo en primer plano **el interés y el bienestar de nuestra sociedad**.





GESTIONES SOCIALES A FAVOR DE REYNOSA

Durante este primer año se realizaron diversas gestiones sociales en beneficio de las familias de Reynosa y de Tamaulipas, entre ellas destacan:

APOYO A LA EDUCACIÓN Y RECONOCIMIENTO A LA JUVENTUD TAMAULIPECA.



Tuve el gran honor de ser **Padrino de Generación 2022–2025** de **450 estudiantes de la Escuela Secundaria Técnica No. 4 “Ing. Marte R. Gómez”**, una experiencia que me llenó de orgullo al compartir con jóvenes que representan el futuro de Reynosa y de Tamaulipas.

Asimismo, acompañé y fungí como padrino de las **Generaciones 2019-2025** de la **Escuela Primaria “Francisco Vázquez Gómez”** y de la **Escuela Primaria “Carlos Fuentes Macías”**, donde celebramos el esfuerzo, la constancia y la dedicación de cada estudiante, así como el compromiso de los maestros y padres de familia que día a día contribuyen a su formación.



De igual manera, fue un privilegio acompañar a la **Generación XXV del ITACE Reynosa “Américo Villarreal Anaya”**, institución que forma jóvenes técnicos con gran talento y visión de futuro, preparados para integrarse al desarrollo productivo de nuestro estado.



Estos encuentros reafirman mi compromiso con la educación como motor de transformación social. Ser testigo del cierre de una etapa tan importante en la vida de cientos de estudiantes me motiva a seguir trabajando por más oportunidades, mejores condiciones y espacios dignos para el aprendizaje en Tamaulipas.

APOYOS SOCIALES Y ACCIONES SOLIDARIAS EN REYNOSA

Durante este primer año legislativo, logramos entregar **más de 500 arbolitos en Reynosa**, destinados a la **reforestación de plazas públicas, escuelas y centros de bienestar**.

Cada uno de estos árboles representa más que una acción ambiental: es una semilla de esperanza que simboliza nuestro compromiso con un futuro más verde, limpio y saludable para las familias reynosenses.

Con cada reforestación fortalecemos el vínculo entre comunidad y naturaleza, sembrando vida en los espacios que compartimos y construyendo entornos que inspiran orgullo y pertenencia.

El apoyo a personas con discapacidad mediante la entrega de sillas de ruedas que mejoraron su movilidad y calidad de vida.

Durante este periodo, reafirmamos nuestro compromiso con las familias de Reynosa a través de diversas acciones de apoyo social, salud, educación y convivencia comunitaria, orientadas a mejorar la calidad de vida y fortalecer el tejido social de nuestra ciudad.





Entregamos:

**MÁS DE 15
BASTONES**



**MÁS DE 15
RECETAS DE
MEDICAMENTOS SURTIDOS**



**50 PAÑALES
PARA ADULTOS**

**1 SILLA MÉDICA
PARA EL BAÑO**



**20 SILLAS
DE RUEDAS**

**10 ANDADORES
PARA PERSONAS CON
MOVILIDAD LIMITADA**

También se contribuyeron:

MÁS DE 30 BOTES DE BASURA

en diferentes colonias, contribuyendo a un entorno más limpio y ordenado.



MÁS DE 1,500 LITROS DE PRODUCTOS DE LIMPIEZA

**100 KG
DE COMIDA PARA PERRO**



**200 TRAPEADORES
200 ESCOBAS
50 JALADORES
80 CUBETAS
50 KG DETERGENTE
EN POLVO
EN APOYO A LA ECONOMÍA
FAMILIAR**





**MÁS DE 2,697
APOYOS ALIMENTICIOS
EN DISTINTAS ZONAS DE
REYNOSA.**



Durante la temporada
invernal se entregaron



**MÁS DE 100
COBIJAS
A FAMILIAS DE
ESCASOS RECURSOS**



**1 COLCHÓN
DESTINADO A FAMILIA
DE BAJOS RECURSOS**

EN EL ÁMBITO EDUCATIVO Y COMUNITARIO SE REALIZÓ

ENTREGA DE PINTURA PARA LA
**RENOVACIÓN
Y RESTAURACIÓN**
DE LA BIBLIOTECA DE LA ESCUELA
“PRIMARIA FIDENCIO TREJO”



**ENTREGA DE
1 ROTOPLAS**
PARA EL JARDÍN DE NIÑOS
“AMALIA GONZÁLEZ CABALLERO.”

ASIMISMO, IMPULSAMOS LA CAMPAÑA “APUÉSTALE AL FUTURO DE MÉXICO”

En apoyo a la educación de niñas, niños y jóvenes de Reynosa, mediante la **entrega de apoyo económico para su participación en el Concurso Nacional de Ciencia, Innovación y Tecnología**.



En el fomento a las actividades formativas, también se llevó a cabo la **donación de tableros de ajedrez a la Escuela México**, en Reynosa, Tamaulipas.

EN MATERIA DE SALUD

ENTREGAMOS

MÁS DE 1,500 FÓRMULAS PARA INFANTES

AL HOSPITAL MATERNO INFANTIL Y PARA EL HOSPITAL
GENERAL DE REYNOSA, FORTALECIENDO LA ATENCIÓN
A LA NIÑEZ EN ETAPA TEMPRANA.



DURANTE EL MES DE DICIEMBRE DE 2024, REALIZAMOS UNA VISITA AL PENAL DE REYNOSA, DONDE JUNTO A LA SENADORA DE LA REPÚBLICA OLGA SOSA, LLEVAMOS A CABO LA

DONACIÓN DE LECHE Y JUGUETES

REAFIRMANDO NUESTRO COMPROMISO CON LA
DIGNIDAD HUMANA Y LA REINSERCIÓN SOCIAL.



En la misma temporada, celebramos el espíritu navideño con posadas decembrinas que beneficiaron a

MÁS DE 2,000 PERSONAS

EN LAS COLONIAS LOMAS DE VALLE ALTO, LOS FRESNOS, VILLA ESMERALDA Y HUMBERTO VALDEZ RICHAUD.

700 BOLSAS DE DULCES

EN LAS COLONIAS LA JOYA, FERROCARRILES, VAMOS TAMAULIPAS, NUEVO MÉXICO, JARACHINA NORTE Y VILLAS DE IMAQ.

MÁS DE 200 JUGUETES

DONADOS A NIÑAS Y NIÑOS DE LA COLONIA MARGARITA DE JUÁREZ

4 CENAS Y 20 PECHUGAS DE PAVO

RIFADAS PARA FAMILIAS DE LA CIUDAD, LLEVANDO ALEGRÍA Y UNIÓN A LOS HOGARES REYNOSENSES.

En enero, con motivo del **Día de Reyes Magos**, organizamos celebraciones comunitarias con **rosca, chocolate caliente y show infantil** en la **Colonia Loma Real**, reforzando la convivencia y los valores familiares.



Finalmente, impulsamos una **venta de productos de bajo costo para el hogar**, junto con **servicios gratuitos de corte de cabello, revisión de presión y glucosa**, acercando apoyos y bienestar directamente a las colonias que más lo necesitan.









CONCLUSIÓN

Al rendir cuentas de este primer año de trabajo legislativo, reafirmo mi convicción de que el servicio público debe estar siempre guiado por los principios de honestidad, compromiso social y cercanía con la gente. Estos son los valores que nos distinguen en el movimiento que representamos y que hoy impulsan la Cuarta Transformación en todo el país y en nuestro querido Tamaulipas.

Desde el Grupo Parlamentario de Morena hemos demostrado que la política puede ejercerse con ética, con sensibilidad y con la firme decisión de poner en el centro a quienes históricamente habían sido olvidados. Nuestro propósito es claro: construir un Estado más justo, más equitativo y con oportunidades reales para todas y todos.

En este año hemos avanzado en la consolidación de un Congreso plural, abierto al diálogo y a los consensos, convencidos de que las diferencias partidistas no pueden ser un obstáculo cuando se trata de velar por el bienestar del pueblo.

Hemos dado pasos importantes en materia de igualdad de género, derechos humanos, justicia y desarrollo social, sembrando la semilla de un mejor porvenir para las futuras generaciones.



Tamaulipas vive un momento histórico. La transformación está en marcha y se construye día a día con la participación activa de la ciudadanía. Por ello, este informe no solo es un recuento de acciones legislativas y de gestión; es, sobre todo, un testimonio del compromiso permanente de trabajar de la mano con las y los tamaulipecos para responder a sus necesidades, atender sus causas y abrir caminos de esperanza.

Tengo la certeza de que el rumbo que hemos trazado es el correcto. Con la unidad de nuestro pueblo, la fuerza de los ideales y la convicción de servir sin reservas, seguiremos legislando para consolidar un Estado más fuerte, más democrático y más humano.

A Reynosa y a Tamaulipas, les reitero mi gratitud por la confianza depositada. Sepan que no bajaré la guardia: seguiré trabajando con pasión, transparencia y firmeza, porque mi compromiso es dejar un mejor Tamaulipas para todas y todos.

La transformación es ya una realidad; pero también es un camino que debemos seguir construyendo juntos, con la fuerza del pueblo y con la esperanza viva de que **el futuro que merecemos está al alcance de nuestras manos.**